



Elternbrief 15 - 2020/21

Kuppenheim, 21.05.2021

Liebe Eltern,

es wird Frühling und die sinkenden Inzidenzzahlen erlauben immer mehr Freiheiten.

Aktuell gibt es zwei Szenarien, die für den Schulbetrieb nach den Pfingstferien in Frage kommen:

Inzidenzwert im Landkreis Rastatt zwischen 50 und 100 (= aktuelle Situation)

- der Unterricht findet im Wechsel (A- und B-Gruppe) statt.
- Sportunterricht ist verboten
- indirekte Testpflicht und Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske

Inzidenzwert im Landkreis Rastatt unter 50

- der Unterricht findet in ganzen Klassen statt
- Sportunterricht ist erlaubt
- indirekte Testpflicht und Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske

Bitte verfolgen Sie die Tagespresse und die offiziellen Inzidenzwerte auf der Homepage des Landratsamts Rastatt (<https://www.landkreis-rastatt.de>).

Sollte Unterricht in ganzen Klassen nach den Pfingstferien wieder möglich sein, werden wir es umgehen auf unserer Homepage www.rs-kuppenheim.de veröffentlichen.

Falls nicht, geht es mit dem bisherigen Wechselmodell weiter (blaue Woche)!

Schülertestungen

Wir haben mittlerweile über 2500 Corona-Schnelltest mit den Schülern durchgeführt. Nach anfänglichen Unsicherheiten haben die Schülerinnen und Schüler mittlerweile Routine im Testen und die Tests verlaufen problemlos. Erfreulicher Weise haben wir **bislang keinen positiven Test** feststellen müssen.

Sollten die Inzidenzwerte weiter fallen, werden wir auch an zwei Stellen die Hygienevorschriften an der Schule lockern.

Nach den Pfingstferien können die Schüler, wie auch schon diese Woche, das Gebäude über das Treppenhaus bzw. den Hauptaussgang verlassen und auch der Pausenhof wird wieder für alle freigegeben. Die 8. und 10. Klassen müssen also nicht mehr vor die Sporthalle in den großen Pausen.

Sollten die Inzidenzwerte wieder steigen, werden wir diese Maßnahmen selbstverständlich wieder einführen.

Abschlussprüfungen

Die Corona-Prüfungsordnung stellt uns als Schule vor große organisatorische Herausforderungen. So muss der Mindestabstand gewahrt werden und gleichzeitig dürfen keine getesteten mit ungetesteten Schülern in einem Raum sein.

Je nach Fach werden 10 bis 12 Lehrerinnen und Lehrer für die Aufsicht benötigt. Es ist uns gelungen, einen aufwändigen Vertretungsplan zu gestalten. Allerdings mussten wir uns für jeweils eine Jahrgangsstufe entscheiden, die an den Prüfungstagen einen häuslichen Arbeitstag hat.

Am **Dienstag, 08.06.2021**, (Deutschprüfung) werden die **8. Klassen** und am **Donnerstag, 10.06.2021**, (Matheprüfung) werden die **9. Klassen** zuhause bleiben.

Die Pläne für die Folgewoche, Englischprüfung (Dienstag, 15.06.2021) und Wahlpflichtfachprüfung (Freitag, 18.06.2021) werden noch rechtzeitig bekannt gegeben. Wir versuchen an den einzelnen Tagen immer wieder andere Jahrgangsstufen zuhause zu lassen, um nicht eine Jahrgangsstufe über Gebühr zu benachteiligen.

Wir wünschen jetzt schon allen Schülerinnen und Schülern viel Erfolg bei Ihren Haupt – oder Realschulabschlussprüfungen!



Herzliche Grüße und frohe Pfingsten wünscht Ihnen

A handwritten signature in black ink that reads "J. Haller". The signature is written in a cursive style.

Jürgen Haller
Rektor Werner-von-Siemens-Realschule Kuppenheim